

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 18 janvier 2019

Comité des fêtes

Vers la fin de l'association ?

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Vendredi dernier s'est tenue l'assemblée générale du comité des Fêtes, en présence de Francis Audou, premier adjoint. Les bilans d'activité et financier ont été présentés. Si les événements organisés par le comité des fêtes sont nombreux, les Grainvillais, dans leur grande majorité, n'y prennent pas part. Katia Hauchard se dit démotivée par ce manque d'implication des habitants du village. Son travail de week-end est aussi l'une des raisons de sa démission. Elle a annoncé ce départ, et celui des autres membres du bureau depuis longtemps mais personne ne se porte volontaire pour leur succéder. *« J'espère de tout cœur que quelqu'un de motivé se portera volontaire pour faire vivre ce comité et animer le village, si personne ne se présente, une assemblée extraordinaire mettra le comité en sommeil. »*



La présidente lors de l'assemblée générale